

Ressort: Politik

Herrmann will "bayerische Maßstäbe" in Bundespolitik einbringen

München, 09.09.2017, 13:06 Uhr

GDN - CSU-Spitzenkandidat Joachim Herrmann hat seine Pläne für den Wechsel in die Bundespolitik umrissen. "Meine Spitzenkandidatur soll ein Signal setzen, dass die CSU unsere bayerischen Maßstäbe in puncto Sicherheit und Ordnung auch in die Bundespolitik einbringen will", sagte der CSU-Politiker der "B.Z. am Sonntag".

Das Beispiel Bayerns zeige, "dass auch in anderen Ländern mehr Sicherheit möglich ist". Herrmann bekräftigte die Forderung der CSU nach einer Obergrenze von Flüchtlingen pro Jahr. "Wenn inzwischen fast alle sagen, dass wir nicht unbegrenzt Flüchtlinge aufnehmen können, ist es logisch, eine Hausnummer zu nennen. 200.000 ist nach den Erfahrungen früherer Jahre eine Zahl, die Deutschland verkraften kann", erklärte er. Zu dieser Gesamtzahl gehörten Asylbewerber, Flüchtlinge nach Genfer Konvention, vorübergehend Schutzberechtigte und nachziehende Familienangehörige.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-94407/herrmann-will-bayerische-massstaebe-in-bundespolitik-einbringen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com